

Rusia y Cuba ayudan a guerrilla de Colombia

Bogotá, octubre 25 (Latin). El ministro de Defensa de Colombia, general Luis Carlos Camacho Leyva, afirmó que los grupos guerrilleros que operan en el país son financiados por la Unión Soviética y Cuba.

Al intervenir anoche en el congreso, donde se debate un proyecto de amnistía presentado por el gobierno, el ministro ratificó denuncias efectuadas por el comandante de la novena brigada del ejército general Luis Rodríguez Botiva, de que el movimiento extremista Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) estaba financiado desde el exterior.

La ayuda mencionada por el general Rodríguez Botiva proviene de la Unión Soviética y Cuba, dijo el ministro, provocando la protesta de los legisladores del Partido Comunista.

El ministro Camacho Leyva reveló que hay en la actualidad cinco grupos subversivos que operan en Colombia con 1.830 hombres y 1.106 armas. Otras 1.253 personas vinculadas con estos movimientos están en poder de la justicia penal militar.

En los últimos 3 años, agregó el ministro, esos grupos perpetraron 45 asaltos a diferentes poblaciones, asaltaron tres bases militares, robaron 152 agencias bancarias y entidades de crédito y se apoderaron de 554 armas de uso privativo de las fuerzas militares.

También cometieron 112 actos terroristas, 36 emboscadas a patrullas militares y de la policía, y dieron muerte a 148 miembros de las fuerzas armadas, agregó.

— Pasa a la página 16 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OVEJAS MUERTAS. Desio, Italia, octubre 25 (AP). Los pastores Pierangelo Maj (izquierda) y Ernesto Zappa contemplan a varias de sus ovejas muertas tras pastar en un lugar contaminado hace cuatro años por productos químicos. Las autoridades tratan de determinar si la sustancia conocida como 'Dioxina', emanada de una fábrica del grupo suizo Givaudán, sería la causa de la muerte de unas 120 ovejas.

Temor irracional en reunión brujos en E.U.

Amarillo (Estados Unidos), octubre 25 (UPI). El líder de un seminario de brujos dijo hoy que temores irracionales y una presentación equivocada de la imagen de su grupo, como adoradores del diablo, son los responsables de la amenaza de la colocación de una bomba contra la convención.

El seminario de la iglesia de Wicca quedó interrumpido durante cuatro horas, cuando un llamado telefónico anóni-

mo dijo que habían sido colocadas varias bombas en el hotel donde se realizaba la reunión. En una búsqueda por habitación no se encontró ningún explosivo.

Fueron aumentadas las medidas de seguridad en el hotel pero Skip Tarrant, organizador de la convención, manifestó que no se recibieron más amenazas y que el seminario terminará.

— Pasa a la página 22 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MODELO. París, octubre 25 (AP). Una modelo exhibe aquí uno de los trajes de la colección de primavera para 1981 de Yves St. Laurent.

Exhibición de modas en París

París, octubre 25 (UPI). El modisto Yves Saint Laurent mostró hoy sus modelos de minifaldas para su colección de primavera y Scherrer exhibió trajes inspirados en atuendos de la época colonial de la India.

Saint Laurent mostró minifaldas plisadas que desnudan los muslos bajo saquitos y blusas. Sus tra-

— Pasa a la página 8 —

Hoy en la Historia

(Por The Associated Press) Hoy es domingo, 26 de octubre, el 300° día de 1980, faltan 66 días para

— Pasa a la página 8 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINIVESTIDO. París, octubre 25 (AP). Minivestidos con diseño rayado y zapatos de lame presentados en la colección primavera-verano de Dorothee Bis.

Irán no cederá un paso atrás en guerra con Irak

Teherán, octubre 25 (Latin-Reuters). Irán no dará ningún paso para terminar con la guerra del Golfo Pérsico hasta que las tropas iraquíes se retiren del territorio iraní, dijo hoy el primer ministro Mohammad Ali-Rajai, el enviado de la conferencia islámica, Abib Chatti.

Después de tomar conocimiento de la posición iraní, Chatti partió de Teherán hacia Islamabad con serias dudas de que pueda concretarse su propuesta para que una comisión mediadora de Estados Islámicos procure obtener un cese del fuego entre Irán e Iraq.

La proposición fue planteada por Chatti, secretario general de la conferencia islámica de 40 países, a los líderes iraníes durante su visita de tres días a Teherán. Chatti pidió a los líderes de algunas naciones musulmanas que estudien las posibilidades de obtener un retiro iraquí de los territorios iraníes con la esperanza de que

esto puede iniciar las negociaciones bilaterales.

La agencia oficial de noticias PARS dijo que en una reunión de 20 minutos de duración efectuada hoy, Rajai respondió a la propuesta de Chatti diciendo que "no se mantendrán conversaciones ni se tomarán medidas de ningún tipo hasta que los mercenarios iraquíes dejen Irán".

Voceros cercanos al primer ministro dijeron posteriormente que Rajai expresó que la comisión de ocho hombres propuesta por Chatti podría visitar Irán "si investigan los crímenes (del presidente Saddam Hussein)... pero no habrá ninguna otra negociación con el criminal".

Pese a que estas declaraciones parecieran dejar la puerta abierta para algún tipo de visita, es improbable que cualquier misión que trate de mantenerse neutral acepte una propuesta de este tipo.

Evidencias explican sobre brillo de Sol

Nueva York, 25 octubre (AP). ¿Por qué brilla el sol? Hasta hace poco los científicos estaban seguros de que el Sol brillaba debido a que fusiona átomos de hidrógeno para formar helio. Pero actualmente nuevas evidencias han puesto la explicación en duda.

Hoy la ciencia se vuelve a formular muchas preguntas que suponía respondidas fehacientemente sobre el astro rey, como por ejemplo el motivo por

el cual el Sol parece "adormecerse" cada pocos centenares de años, como ocurrió exactamente hace poco más de tres siglos cuando el mundo se aproximó a una nueva edad del hielo, las temperaturas promedio declinaron varios grados en Europa, las cosechas se vieron afectadas y los glaciales avanzaron hacia el Norte.

Y, por otra parte, las manchas solares y otras erupciones en la superfi-

— Pasa a la página 22 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUBASTA. Nueva York, octubre 25 (AP). El subastador John Marión (derecha), recibe una oferta en Sotheby Bernet por la pintura "Bouquet de Flores Silvestres" de Vincent Van Gogh, que eventualmente fue adjudicada por 2.2 millones de dólares a un comerciante europeo. El cartel sobre la

tarima del subastador indica las ofertas telefónicas provenientes del extranjero. La pintura forma parte de la colección del extinto financista André Mayer, cuya venta produjo 16.5 millones de dólares.

Cáncer en el pecho es curable dicen en E.U.

Nueva York, Oct. 25 (AP). Un estudio sobre los resultados de un tratamiento por medio de cirugía y drogas llevado a cabo en mujeres que sufrieron de cáncer de pecho da a entender que dicha enfermedad se está convirtiendo en "curable", dijeron hoy dos especialistas en quimioterapia.

Los médicos dijeron que el uso de drogas anticancerígenas después de una intervención quirúrgica mejoran la oportunidad de supervivencia de las mujeres propensas a una recaída de cáncer.

Aunque el tratamiento no es nuevo, pues fue desarrollado hace una década, los doctores dijeron que el estudio a largo plazo demuestra que los re-

sultados iniciales con drogas, que se dijo entonces eran buenos, han sido confirmados. "Esto representa un adelanto substancial y coloca al cáncer del pecho entre los cánceres curables como el mal de Hodgkin", dijo Ezra Greenspan, de la Escuela de Medicina Monte Sinaí, uno de los propulsores de la quimioterapia.

Greenspan y Richard Cooper, de una Universidad Estatal de Nueva York en Buffalo, convocaron a conferencia de prensa aquí para tratar sobre los últimos resultados del estudio de Cooper sobre la terapia, que empezó hace 14 años.

Cooper presentó los resultados hoy en una

— Pasa a la página 8 —